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REQUERIMENTO N.º  089/2016.- 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando 

para que possa informar a esta Casa de Leis, informações sobre a demora de uma 

ambulância buscar pacientes no AME na cidade de Atibaia, os quais esperaram 

por horas no local.   

JUSTIFICATIVA 

 

Ocorre que no dia 15 de Agosto deste, moradores de nossa cidade, 

foram para a cidade de Atibaia, realizar procedimentos médicos no AME daquela 

cidade. Esses pacientes chegaram à localidade as 11:00hs, todos passaram pelos 

atendimentos e as 17:00hs estavam liberados. Porém ao acionar a ambulância de 

nosso Município, tiveram a informação que não teria motorista de plantão. Tiveram 

que esperar a chegada da ambulância as 21:30hs, muito estavam com fome e com 

frio.  

É inadmissível que esses moradores que já sofrem com problemas 

de saúde saiam de suas casas para procedimentos médicos em outra cidade, e sejam 

tratados com tamanha falta de respeito, lembrando que muitos desses pacientes eram 

idosos, todos eles se sentiram menosprezados por nossa cidade, que deveria dar 

atenção e pronto atendimento aos mesmos.  

Diante do exposto, é de grande importância que a Prefeitura 

encaminhe a esta Casa de Leis, em caráter de extrema urgência, as informações aqui 

solicitadas, sobre o Controle Interno do nosso Município, juntamente com os relatórios 

elaborados até a presente data. 

Gabinete do Vereador, 25 de Agosto de 2016. 

As.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 06 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de setembro de 2016. 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 


